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ACTA DE SES16N ORDINARIA N°022 DEL 26 DE NOVIEMBRE DE 2020
DE LA JUNTA PARROQUIAL RURAL VIRGEN DE FATIMA.

En   la   Parroquia  Virgen  de  FEltima,   Cant6n   San  Jacinto  de  Yaguachi,   Provincia  del
Guayas a los veinte y seis dias del mes de noviembre de 2020, siendo fas16H22 are/

g!aLse dio inicio a la sesi6n Ordinaria convocada para la fecha y hora prevista,  misma
que es presidida por la Periodista Viviana Olivares Coll, con la asistencia de los sehores
Sefior Vocales: Sr. Rommel Nloreira, Ing. Richard lbarra, Sr. Jose Peralta, Sra. Diana
Le6n; en calidad de secretaria titular actaa la Sra.  Ing. CPA. Aracelly Hurtado; con
la debida certificaci6n del qu6rum reglamentario realizada par secretaria amparada en el
ariiculo 320 del COOTAD, la presidenta Periodjsta Viviana Olivares Call, instala la sesi6n
ordinaria  siendo  las  16  Horas  con  22  minutes:  debido  a que  se  esper6 veinte y dos
minutes para que lleguen todos los Sefior Vocales; instalada la sesi6n y ha pedjdo de la
sefiora presidenta se da a conocer por secretaria el orden del dia: 1.-Lectura. enmienda
v  aDrob_acid_r!__a_el_arden  del  dia.  2.-Lectura.  enmienda  v  ar]robaci6n  del  acta  de
a_f±_s±6_a_Q±±gdin_aria_an_i_er.IQ_r_defechal0denoviembrede2020.3.-Temasaitratar.3.1.-
An5IisisvtratamientoDairala_I_a_a_a_liz_a_c_i_±_n__a_eLJ!Q_a_I_errenosdelGAD,3.2.-Analisisv
t_r_a_tamiento de la comisi6n_oc_as_ional sobre e_I__reauerimiento de las tricimotos. 4.-
Varios.  5.-  Clausura:  luego  de  dar lecture  a  los  puntos  del  orden  del  dia;  Ia  sefiora
Presidenta Viviana Olivares mociona que se apruebe el orden del dia,  acto seguido el
vocal   lng.   Richard   lbarra  vocal   principal,   mociona  que  dentro  del  punto  varios  sea
considerado el presupuesto participativo ano 2021, ya que no ha mencionado porque no
tenemos proyectado nada y por lo tanto debemos dejar aprobado dentro de este aho, la
Sra.  Secretaria-tesorera  indica  qua  dentro  de  varios  c|uedaria  4.1.  Conocimiento  del
presupuesto  participativo  aho  2021,  quedando como nuevo  punto del  orden  del  dia  lo
siguiente:   1.-  Lectura.  enmienda  v  aDrobaci6n   del  orden   del  dia.  2.-   Lectura.
enmienda  v  aDrobacif e6_n_ _del_  acta  de  sesi6n  ordinaria  anterior  de  fecha  10  de
tlQiijfe_mbre   de_2f f2_Q._3.-_  Temas   a   tratar,   3.1.-   Analisis  v  tratamiento   Dara   la
leaalizaci6n  de  los terrenos  del  GAD,  3.2.-An6Iisis v tratamiento de la  comisi6n
osasio_nat s_o_bre el  reauerimiento de las tricimotos. 4.-Varios, 4.1,-Conocimiento
del   Dresupuesto   DarticiDativo  afro   2021.   5.-   Clausura:   acto   seguido   la   sefiora
presidenta solicita a los presentes una moci6n de aprobaci6n o enmienda al orden del
dia;  por  lo  cual  se  procede  a  votaci6n:  Periodista  Viviana  Olivares  Coll  a  favor de  la
moci6n,  serior Rommel  Moreira a favor de la moci6n,  sefior lng.  Richard  lbarra   a favor
de la moci6n, sefior Jos5 Peralta a favor de la moci6n, sefiora Diana Le6n a favor de la
moci6n, con cinco votes a favor y cero en contra  se aprueba la moci6n por unanimidad.,
acto seguido se procede a tratar el siguiente punto: 2.-Lectura. enmienda v aDrobaci6n
d_a_I__ac_fa_ d_e__sesi6n  ordinaria  anterior  de fecha  10  de  noviembre de  2020,  la  CPA.
Aracelly Hurtado (Secretaria -tesorera) da lectura del acta de sesi6n ordinarias de fecha
10  de  noviembre  de  2020,  por  pedido  de  presidencia  se  realiza  la  moci6n  para  su
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tratamiento  Dara_I!aLJ!Ee_aa_I_i_za_ci6n  de  los  terrenos  del  GAD.  el  Sehor Vocal  Rommel
Moreira vocal principal informa como comisi6n estoy realizando las gestiones primero me
acerque a la notaria de naranjito pare solicitar cerfificaci6n de la escritura de dicho predio
que  perienece  al  GAD,  segcln  lo indicado el  compailero  Richard  lbarra y Jos6  Peralta,
luego de  tenor los  mencionados documentos  nos acercamos junto con  la  compahera
Diana  Le6n  al  Registro  de  la  Propiedad  del  Canton   San  Jacinto  de  Yaguachi  y  al
Municipio de Yaguachi  donde  nos indicaron  que dicho  predio  perfenece  al  Sr.  Bricefio
Ojeda  Edgar Oviedo y la otra  parie aparece el GAD  Municipal,  Ios sehores de catastro
indicaron que no se explica porque las coordenadas variaron.
Vocal Jos6 Peralta pregunta que dice la historia de dominio, el vocal Rommel More.Ira le
responde que  primero fue del  sefior Palma y  luego  pas6  al  GAD  Parroquial,  vamos  a
solicitar al Registrador de la Propiedad nos de esa informaci6n.

Seiiora Presidenta Viviana Olivares pregunta ya que no tiene nada claro si las escrituras
son  del  GAD o del  parque  a continuaci6n,  sehora vocal  Diana  Le6n  responde  que de
acuerdo a las coordenadas de estas escrituras refleja todo al parque, pero esta escritura
son del predio vacio que pertenece al GAD Parroqujal, por eso el municipio no se explica
como si la dimensi6n del area del predio del parque es de 980 metros cuadrados,  para
lo que dice en estas escrituras. Lo que debemos es hacer realizar una solicitud pidiendo
una inspecci6n de avaloo y catastro, entonces ellos enseguida estan dispuestos a venir.

Luego el vocal  lng.  Richard  lbarra indica que en  el tiempo del  Sefior F6lix  Miranda ese
predio  61  lo  legalizo,  porque  hasta  rellen6  ese  solar,  ahora  no  entiende  porque  sale  a
nombre del  sehor Bricefio y del GAD  Municipal,  Iuego vocal  sehora Diana  Le6n explica
que el dueho del  solar esquinero es del  sehor Bricefio Ojeda  Edgar Oviedo,  ya que la
escrituras fueron  el  29  de  mayo del  2019,  Iuego de  la  posesi6n,  luego el  vocal  sehor
Rommel Moreira interviene explicando que en el registrador de la propiedad aparece qua
el  sehor Briceho ha  comprado  los derechos  a  los  sefiores  Astudillo esto es en el  afio
1965,  por eso  nos  indicaron  que  soliciten  por medio  del  GAD  Parroquial  Ia  historia  de
dominio  a   la  Ab.   Jennifer  Piza,   tambi6n   un  documento  para  la  justificaci6n  de  los
documentos que nos proporcionaron, se procede a tratar el siguiente punto 3.2 -An6Iisis
v tratamiento de la com.Is.16n ocas.Ional  sobre el  reauerimiento de fas tricimotos.
Intervino   el   vocal   ingeniero   Richard   lbarra   informando   que   en   la   reuni6n   anterior
pronuncie el tema, el dia lunes me contacte con el presidente de la comisi6n  de movilidad
del GAD Municipal me supo indicar que en el mes de noviembre tuvieron sesi6n y toparon
el tema de la movilidad de Virgen de F6tima y abordaron el tema de c6mo iban hacer con
las cooperativas que se habian instaurado,  pero est6n a la espera que el sehor alcalde
ponga en el orden del dia el tratamiento para el primer debate, pongue no iban a esperar
toda la ordenanza sino como addendum  para darle tratamiento a esto de la tricimotos,
ya que no se saben con qua figura iban hacerio pero querian acelerar un poco, ya que si
esperaban la ordenanza de movilidad eso iba tardar mucho tiempo, nos quedaron a
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comunicar pare la primera semana de diciembre, y eso es dificil que lo vayan a realizar
porque a esas fechas todos los GADS estan ocupados con el presupuesto para el aho
2021, esto es lo que  puedo informar respecto a la comisi6n,  estamos en la espera que
seamos llamados a la comisi6n,  acto seguido se precede a tratar el siguiente punto 4=
vARios:  4.1.-cONOclMiENTO  DEL  pREs_u_p_u±EssTO  pAFiTlcipATlvo Ano  2021.-
Interviene  el  vocal  ingeniero  Richard   lbarra  indicando  que  ya  se  acerca  el  mes  de
diciembre y dentro de los primeros 10 dias del mes antes mencionado hay que tener las
2  sesiones  para  aprobar el  presupuesto  para  el  aho  2021,  Iuego  la  lng.  Com.  Julexis
Villaprado comunica  que  la  tesorera  anterior ya  habla  avanzado  y que  nos falta  reunir
con el sehor Franklin Tomal6 que es el representante de la ciudadania.  Dentro del plazo
establecido  vamos  hacer  presenter el  presupuesto  afio  2021,  que  es  hasta  el  10  de
djciembre,  luego la Sefiora presidenta Viviana Olivares comunica que se esta realizando
el presupuesto de acuerdo a las dltimas asignaciones recibidas que es de $ 8077, porque
no sabemos si vamos a recibir menos o mas para el siguiente afio y si se da el aumento
realizamos las respectivas reformas, quedando coma fecha para el jueves 3 de diciembre
el primer debate en sesi6n ordinaria y el martes 8 de diciembre una sesi6n extraordinar_ia
e3g|Be%EPuLeAst°cdDefjf:tjvL°hsacM°%t#g%#ffAS€t?t6cF'LsigEu%n#espE%tfo4E2.-c'#fifiNROMARCE'A6L:

lntervino  la  sehora  vocal  Diana  Le6n,  la  misma  que  comunica  que  estuvieron  por  las
instalaciones  del  GAD  Municipal  e  inclusive  hablaron  con  la  lngeniera  Delgado y  supo
manifestar que ya la solicitud le ha IIegado pero que solo tenemos que esperar, que eso
demora y que tiene  autorizaci6n  del  alcalde para que  le  ponga mano en el  asunto,  se
procede a tratar el siguiente tema (5} Clausura, siendo las 17 horas con 6 minutos y con
la   presencia   de   los   Sefior  Vocales  seiior  Vocal   Rommel   Moreira,   sefior  Vocal
lngeniero  Richard  lbarra,  sehor  Vocal  Jose  Peralta,  Sefiora  Vocal  Diana  Le6n,
habi6ndose agotado todos los puntos del orden del dia, la presidenta clausura la sesi6n
ordinaria del dia 26 de noviembre del 2020.
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Presidenta del Gobierno Aut6nomo Descentralizado Parroquial Rural Virgen de

F6tima.

La suscrita CPA.  Ing. Aracelly Hurtado en calidad de SECRETARIA-TESORERA titular,
de la Junta  Parroquial Virgen de F6tima  SIENTA RAZ6N Y DA FE que lo que antecede
corresponde a todo lo actuado y aprobado en la sesi6n ordinaria del GADPF+Virgen de
Fatima, con fecha 26 de noviembre del 2020; para los fines pertinentes legales lo certifica
con su firma a continuaci6n.

Ing. CPA. Aracelly Hurfado Alava
SECRETARIA-TESORERA TITULAR  DEL GADPR VIRGEN DE FATINIA
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